

質問者 高橋 たかはし 茜空 あかね 議員（23番）

1 より良い「ぬまくる」の活用について

ただいまの高橋 たかはし 茜空 あかね 議員のご質問にお答え申し上げます。

より良い「ぬまくる」の活用について、あります。ご指摘のように、「ぬまくる」のデマンド運行については、定時定路線運行にはない予約の手続きが必要になります。特に、高齢者の方には、その手続きはハードルが高く、難しいと感じることもあると思います。

高橋議員がご提案の、タクシーのように手を挙げれば乗車できるシステムは、便利に使えるとても良い仕組みであると思いますが、現在の運行車両は少なく、運行ルートも決まっていませんので、デマンドバスに遭遇することは難しく、予定された降車地点、あるいは乗車地点に向かうデマンドバスの大きな迂回は困難であります。現時点では、事前に予約していただく方式が「ぬまくる」を効率的に運行できるシステムであると考えています。

なお、「ぬまくる」の予約システムにおいては、スマートフォン上の地図から、バスの位置をリアルタイムで確認することができるようになっています。

地域交通については、「ぬまくる」だけではなく、事業者が自主運行する路線バスや、タクシーなどを含めた総体的な検討が必要であり、  
たかはし 高橋議員がご提案の効率的な相乗りシステムの構築が、デマンドバスの利用者の増加につながりますので、地域交通全体の最適化が図れる  
よう研究していきたいと考えています。

以上申し上げまして、高橋 茜空議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。